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Minuta Reunión Subcomisión de Diversidad Sexual 

Miércoles 10 de noviembre 2010 

  

  

  

Presentes: 

  
� Dra. Eva Camacho 

� MPsF Olga Marta González Villalobos; 

� MPsC David Ramírez Acuña; 

� MSc. Natalia Rosito Yglesias; 

� Dr. Héctor Amoretti; 
� Licda. Karol Vindas 

 
 Ausentes con justificación: Dr. Javier Sandoval. MSc. Xinia Fernández Vargas; 

MPsC Leonardo Guillén Pacheco; 
  

  

Agenda: 

  

1)      Actividades de la semana de salud 2 y 3 de noviembre; 

2)      Taller de sensibilidad; 

3)      Solicitud del señor Alberto Cabezas; 

4)      Exposición de la Licda. Karol Vindas; 

5)      Otros 

  

  

 I. Doña Eva comenta del éxito de la actividad realizada en la semana de la salud del día 

2 de noviembre. Indica además, que la conferencia realizada el 3 de noviembre a pesar 

de haber tenido un alto contenido, la asistencia fue muy baja, por lo que propone 

realizarlo nuevamente. 

Acuerdo: Se decide volver a plantear la conferencia en otra oportunidad. 
  

II. Se comenta sobre el Taller de Sensibilidad a realizarse el próximo 7 de diciembre. Y 
se acuerda solicitar la colaboración a los Jefes de Despacho  para otorgar permisos a sus 

subalternos para asistir al taller. 
Acuerdo: Solicitar colaboración de los Jefes de Despacho para la asistencia al Taller. 

  
III.- El pasado cuatro de noviembre de dos mil diez, Xinia Fernández remitió a la 

Subcomisión solicitud del señor Alvaro Cabezas para organizar un concierto en las 

instalaciones del Poder Judicial el sábado 13 de noviembre. Doña Eva indica que según 

en el Reglamento para Uso de Edificaciones y Terrenos de Propiedad del Poder Judicial, 

éste permiso debe ser solicitado a la Comisión de Construcciones. Indica 
concretamente, que la solicitud debe presentarse a la Dirección Ejecutiva para 

valoración de don Alfredo Jones. 
Acuerdo: Solicitarle a Xinia Fernández informarle a don Alvaro Cabezas que el 

permiso debe solicitarlo ante la Dirección Ejecutiva del Poder Judicial. 
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IV.- La Licda. Karol Vindas hace una exposición de las encuestas por ella realizadas 

sobre el tema de Diversidad de Género y los resultados arrojados. 

  

Otros:  Doña Eva manifiesta su interés de que la Subcomisión se relacione con la 

Comisión de Valores, que preside la Magistrada Escoto, por lo que propone hacer una 

invitación formal a una reunión. Se analiza la posibilidad de que la invitación se dirija 

directa y únicamente a la Magistrada Escoto o bien que se haga extensiva a toda la 

Comisión, sin embargo, no se llega a ningún acuerdo en cuanto a este punto. 

  
 


